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Por la presente, las vecinas y los vecinos abajo firmantes, de los barrios que se
encuentran en el proyecto del Intendente de apertura de calles y creación de macizos,
proyecto que ingresara al Concejo Deliberante como asunto 129, queremos expresar
nuestra preocupación ante el intento de la intendencia de tratar esta cuestión tan
importante sobre tablas, sin conocimiento de quienes vivimos en estos barrios y, sin
análisis y discusión en el Concejo Deliberante de nuestra ciudad.

Ante las constantes nuevas ocupaciones con autorización de la Municipalidad, la tala
del bosque sin ningún cuidado, no queremos que en nuestros barrios pase lo que en el
KyD, que al ingresar a nuestra ciudad desde el Aeropuerto, se ve el manchón que poco
suma al turismo y que tan peligroso es para quienes viven ahí ante un alud.

La experiencia antes mencionada, como las 64 hectáreas de Andorra o el barrio Santa
Rosa, son expresiones de lo que pasa con el bosque cuando hay un mal manejo de parte
del Estado. Una casa pegada a la otra, es un peligro ante un incendio, como ocurriera en
el barrio Felipe Varela el sábado 19 del corriente.

El barrio Pipo y el Monte Susana, son otros ejemplos de lo que ocurre cuando todo se
hoy en Ushuaia hay más viento que en Río Grande.

Nos preocupa que la propuesta de la intendencia de apertura de calles (sin nada que
asegure la preservación del bosque), sea el primer paso hacia convertir nuestros banios
n un nuevo manchón desolado sin árboles, hacia el loteo y el hacinamiento.., como ya
iene ocurriendo.

Recordemos la importancia del bosque para el cuidado del ambiente, para nuestras
vidas y para el turismo.

Por todo lo expresado, solicitamos que el asunto 129, como indica el procedimiento
legislativo, sea girado a comisión y pueda ser tratado con seriedad y escuchando a la
comunidad. Ya que después de 6 arios de intendencia de esta gestión, no entendemos el
ouro que no permite saber de qué se trata.
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Serior Presidente del Concejo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia:



'
'	

c7i1r)

f

Zí) rj;
3 E.;

(Icirz2(fl.:101‹.-,



Ushuaia, 21 de marzo de 2022

Serior Presidente del Concejo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia:

Por la presente, las vecinas y los vecinos abajo firmantes, de los barrios que se
encuentran en el proyecto del Intendente de apertura de calles y creación de macizos,
proyecto que ingresara al Concejo Deliberante como asunto 129, queremos expresar
nuestra preocupación ante el intento de la intendencia de tratar esta cuestión tan
importante sobre tablas, sin conocimiento de quienes vivimos en estos barrios y, sin
análisis y discusión en el Concejo Deliberante de nuestra ciudad.

Ante las constantes nuevas ocupaciones con autorización de la Municipalidad, la tala
del bosque sin ningún cuidado, no queremos que en nuestros barrios pase lo que en el
KyD, que al ingresar a nuestra ciudad desde el Aeropuerto, se ve el manchón que poco
suma al turismo y que tan peligroso es para quienes viven ahí ante un alud.

La experiencia antes mencionada, como las 64 hectáreas de Andorra o el barrio Santa
Rosa, son expresiones de lo que pasa con el bosque cuando hay un mal manejo de parte
del Estado. Una casa pegada a la otra, es un peligro ante un incendio, como ocurriera en
el barrio Felipe Varela el sábado 19 dei corriente.

El barrio Pipo y el Monte Susana, son otros ejemplos de lo que ocurre cuando todo se
tala: hoy en Ushuaia hay más viento que en Río Grande.
Nos preocupa que la propuesta de la intendencia de apertura de calles (sin nada que
asegure la preservación del bosque), sea el primer paso hacia convertir nuestros barrios
en un nuevo manchón desolado sin árboles, hacia el loteo y el hacinamiento.., como ya
viene ocurriendo.

Recordemos la importancia del bosque para el cuidado del ambiente, para nuestras
vidas y para el turismo.

Por todo lo expresado, solicitamos que el asunto 129, como indica el procedimiento
legislativo, sea girado a comisión y pueda ser tratado con seriedad y escuchando a la
comunidad. Ya que después de 6 arios de intendencia de esta gestión, no entendemos el
apuro ue no permite saber de qué se trata.
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Vecinas y vecinos de los barrios
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Ushuaia, 21 de marzo de 2022

Serior Presidente del Concejo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia:

Por la presente, las vecinas y los vecinos abajo firmantes, de los barrios que se
encuentran en el proyecto del Intendente de apertura de calles y creación de macizos,
proyecto que ingresara al Concejo Deliberante como asunto 129, queremos expresar
nuestra preocupación ante el intento de la intendencia de tratar esta cuestión tan
importante sobre tablas, sin conocimiento de quienes vivimos en estos barrios y, sin
análisis y discusión en el Concejo Deliberante de nuestra ciudad.

Ante las constantes nuevas ocupaciones con autorización de la Municipalidad, la tala
del bosque sin ningún cuidado, no queremos que en nuestros barrios pase lo que en el
KyD, que al ingresar a nuestra ciudad desde el Aeropuerto, se ve el manchón que poco
suma al turismo y que tan peligroso es para quienes viven ahí ante un alud.

La experiencia antes mencionada, como las 64 hectáreas de Andona o el barrio Santa
Rosa, son expresiones de lo que pasa con el bosque cuando hay un mal manejo de parte
del Estado. Una casa pegada a la otra, es un peligro ante un incendio, como ocurriera en
el barrio Felipe Varela el sábado 19 del corriente.

El barrio Pipo y el Monte Susana, son otros ejemplos de lo que ocurre cuando todo se
tala: hoy en Ushuaia hay más viento que en Río Grande.
Nos preocupa que la propuesta de la intendencia de apertura de calles (sin nada que
asegure la preservación del bosque), sea el primer paso hacia convertir nuestros barrios
en un nuevo manchón desolado sin árboles, hacia el loteo y el hacinamiento.., como ya
viene ocurriendo.

Recordemos la importancia del bosque para el cuidado del ambiente, para nuestras
gvidas y para el turismo.

Por todo lo expresado, solicitamos que el asunto 129, como indica el procedimiento
legislativo, sea girado a comisión y pueda ser tratado con seriedad y escuchando a la
comunidad. Ya que después de 6 arios de inten ia de esta gestión, o entendemos el
apuro que no permit saber de qué se trata.

Vecinas y vecinos de los barrios
nderas, Tres Banderas y La Cim
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